

Österreichische Gaza-Hilfe

Bei der jüngsten israelischen Aggression „Fels in der Brandung“ gegen Gaza wurden innerhalb von 6 Wochen (8.7.-23.8.) insgesamt 2.122 Menschen getötet und 10.621 verletzt. 78% der Getöteten waren Zivilisten, 507 oder 23,9% Kinder und 292 oder 13,8% Frauen. In den letzten Tagen und Wochen hat sich diese schreckliche Bilanz noch durch massive Polizei- und Militäroperationen Israels in der Westbank weiter erhöht. Besonders erschütternd ist die Tatsache, dass durch gezielte Angriffe ganze Familien ausgerottet worden sind.

Neben dem unvorstellbaren menschlichen Leid unter der Zivilbevölkerung in Gaza ist auch die fast vollständige Vernichtung von technischen Einrichtungen wie Wasser- und Stromversorgung, Abwasserreinigung, Kanalisation, Straßen etc. zu erwähnen, die Zerstörung von öffentlichen Gebäuden wie Krankenhäuser, Schulen, Kindergärten bis hin zu Heimen für Ältere und Behinderte zu erwähnen, ganz zu schweigen von der Zerstörung von -zig Tausenden privaten Wohngebäuden. Angesichts dieses riesigen Ausmaßes an gezielten Zerstörungen kann man sich des Eindruckes nicht erwehren, dass es der israelischen Armee auch darum ging, das ohnedies bereits kaum erträgliche Leben im Gazastreifen noch weiter zu erschweren. Nach ersten Schätzungen wird der Wiederaufbau der zerstörten Einrichtungen 4-6 Milliarden Euro kosten.

Es kann auch nicht unerwähnt bleiben, dass diese unvorstellbaren Zerstörungen natürlich auch schwerwiegende dauerhafte menschliche Auswirkungen haben. Vor allem Kinder und Jugendliche werden ihr gesamtes verbleibendes Leben die traumatischen Erlebnissen der israelischen Militäraktionen kaum überwinden.

Solidarität und konkrete Hilfe ist dringend nötig!

Angesichts dieser Situation ist es wichtig, unsere Solidarität mit den leidenden Menschen in Gaza zum Ausdruck zu bringen, aber auch sofortige konkrete Hilfe zu leisten! Die unterzeichnenden Organisationen haben sich daher zusammengeschlossen, um unter dem Slogan „Österreichische Gaza-Hilfe“ eine rasche und möglichst umfangreiche Hilfsaktion zu starten. Erste Maßnahmen sind bereits durch die Sendung von medizinischen Hilfsgütern gesetzt worden, weitere Hilfsgüter sind bereits in Vorbereitung sowie auch die Entsendung von ÄrztInnen und sonstigem Hilfspersonal. Besonderes Augenmerk wird der medizinischen Behandlung von verletzten Kindern und Jugendlichen in österreichischen Spitälern geschenkt werden. Bislang haben wir bereits die Unterstützung der Landesregierungen von Niederösterreich, Oberösterreich und Wien sowie der Allgemeinen Unfallversicherungsanstalt. Wir sind also zuversichtlich, innerhalb weniger Wochen rund 20 Verletzten aus Gaza nach Österreich bringen zu können.

BDS-Kampagne Österreich

Dar al Janub – Verein für antirassistische und friedenspolitische Initiative

Frauen in Schwarz (Österreich)

Gesellschaft für Österreichisch-Arabische Beziehungen

Koordinationsforum zur Unterstützung Palästinas

Palästinensische Ärzte- und Apothekervereinigung

Palästinensische Gemeinde

Palästinensisch-Österreichische Gesellschaft

Rahma Austria

Steirische Friedensplattform

Verein palästinensischer Ingenieure in Österreich

Weitere Informationen:

GÖAB, Tel. 01 5267810, E-Mail: office.vienna@saar.at

A-1100 Wien, Laaer-Berg-Straße 43

Für diese Hilfsaktion benötigen wir auch dringend finanzielle Unterstützung. Spenden sind erbeten auf folgende Konten:

Gesellschaft für Österreichisch-Arabische Beziehungen

IBAN: AT44 2011 1285 2009 6803

BIC: GIBAATWWXXX

Kennwort: Gaza-Hilfe

Palästinensisch Ärzte- und Apothekervereinigung

IBAN: AT48 1200 0504 0007 5467

BIC: BKAUATWW

Kennwort: Hilfsaktion Gaza

Palästinensisch-Österreichische Gesellschaft

IBAN: AT76 1200 0005 5528 8012

BIC: BKAUATWWXXX

Kennwort: Hilfsaktion Gaza

Rahma Austria

IBAN: AT92 5100 0920 1374 5400

BIC: EHBBAT2E

Kennwort: Aktion Gaza in Not